



Le primat de l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie : L'Église d'Ukraine existe depuis saint Vladimir, son primat est le métropolite Onuphre

L'Orthodoxie mondiale vit aujourd'hui une épreuve difficile, notamment à cause des événements en Ukraine, a remarqué Sa Béatitudo le métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie le 3 février 2019, dans le discours prononcé à la fin de la Divine liturgie à l'église Saint-Nicolas, métochion de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie à Moscou.

Rappelant que venait d'avoir lieu à Kiev l'intronisation du nouveau chef de « l'Église orthodoxe en Ukraine », Sa Béatitudo a souligné : « En fait, l'Église orthodoxe d'Ukraine existe depuis des siècles, depuis les temps de saint Vladimir et de sainte Olga, depuis le baptême du Dniepr, et elle a un primat, qui est Sa Béatitudo le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine. »

« Il s'est trouvé certains hiérarques hauts placés pour le nier. Ils estiment pour rien ce qui a été confirmé par les siècles et, au lieu du métropolite canonique, ils ont proclamé un imposteur « métropolite de toute l'Ukraine » a constaté Sa Béatitudo, appelant à prier pour que Dieu aide à « surmonter cette épreuve dans la vie de l'Église. »

« Nous sommes venus rendre visite à l'Église orthodoxe russe non en tant que membres d'un quelconque parti, mais pour soutenir le statut canonique de Sa Béatitudo le métropolite Onuphre et pour lui exprimer notre soutien comme évêque et confesseur de la foi, ainsi qu'à toute l'Église qu'il dirige » a souligné Sa Béatitudo le métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie.